

富田小 学校通信

回覧

令和5年4月28日号
新富町立富田小学校

よろしくお願ひします

令和5年度、11名の職員が新しく富田小学校に着任しました。1か月が過ぎようとしてますが、少しずつ学校の様子も分かるようになりました。富田小の良さを感じながら過ごす中で、これまでの経験をもとに更に富田小を良くする視点を加えながら、新たなメンバーで令和5年度の富田小学校の教育活動をスタートしました。53名の職員がそれぞれの立場で精一杯努めます。よろしくお願ひいたします。

こんな児童に育ってほしい

どこの学校にも、【目指す児童像】というものが設定されています。本来であれば、保護者の皆様や地域の皆様の思いや願いを伺いながら、一緒に【目指す児童像】を設定していくものだと考えます。ただ、毎年【目指す児童像】が変わるというのもいかがなものかという考え方から、本校においては平成15年から20年続く【目指す児童像】があります。



★ すすんで勉強する子ども

- よく学んで自分の考えを発表する。
- 粘り強く学習に取り組み、自主的に家庭学習に取り組む。

★ 元気よく活動する子ども

- 心身ともに健やかで、粘り強くやりぬく。
- 困難に負けない、試練に打ち勝つことができる。
- 精神的にも肉体的にも強い。

★ なかよく助け合う子ども

- お互いの立場やよさを認め、温かい心で支え合う。
- 人間性を高め合い、他人の痛みや苦しみが分かる。
- 差別やいじめをしない、だれにでも公平に接する。

ここ数年行われていませんが、PTA総会の折に学校経営方針について話をしていたのではないかと思います。今年度もそのような機会がありませんでしたので、今回、学校通信にて紹介しています。

【目指す学校像】については、平成20年から15年続いている目標です。



★ 楽しい学校

- 子どもが学ぶ喜びに溢れ、明るく元気に活動できる学校

★ 静かな学校

- 静と動の区別ができる児童の育成に努める学校
- 集団での移動や集合時に適切な行動がとれる児童を育成する学校
- 落ち着いた行動のとれる児童を育成する学校

★ 美しい学校

- 場を清め、美しく整った環境づくりに努める学校

児童は7~8時間程度の時間を学校で過ごすことになります。睡眠時間が8時間だと考えると、家庭で過ごす時間よりも長い時間を学校で過ごしています。そのように考えると、保護者の皆様のお子様への思いと学校が考えている思いが一致とまではいかずとも、同じ方向を向いて子ども向き合っていくことは大切です。保護者の皆様は、お子様にどのような子どもに育ててほしいと考えていらっしゃるでしょうか。その思いを表現する言葉は様々だと思いますが、上記の【目指す児童生徒像】と重なる部分はあったでしょうか。

5月の行事(現段階での予定です)

日	曜	行 事
5/ 1	月	全校集会 クラブ活動
5/ 2	火	内科検診(1年)
5/ 3	水	憲法記念日
5/ 4	木	みどりの日
5/ 5	金	こどもの日
5/ 8	月	心臓検診(1年) スキルアップタイム
5/ 9	火	避難訓練(地震津波)
5/10	水	内科検診(3年) 地区別集団下校
5/11	木	読書の日
5/12	金	知能検査(2.5年)
5/15	月	スキルアップタイム
5/16	火	内科検診(4年)
5/17	水	内科検診(6年)
5/18	木	1年生を迎える会 内科検診(2年)
5/22	月	委員会活動
5/23	火	内科検診(3年)
5/24	水	尿検査(1次) 眼科検診(1年)
5/25	木	歯科検診(1.2年)
5/26	金	プール清掃(6年)
5/29	月	教育実習開始
5/30	火	るびなす交流(3年) 歯科検診(5.6年)

1年生の児童も新生活に慣れてきています

遅くなりましたが、1年生の皆さん、保護者の皆様、ご入学おめでとうございます。入学して2週間が過ぎました。

朝の登校では、高学年のお兄さん、お姉さんに見守られながら登校する姿をほほえましく思います。班長の後ろを歩くのが精一杯で止まった班長さんにぶつかる1年生。荷物を上級生に持ってもらう1年生。手を引いてもらう1年生。給食が始まり、昼休みや清掃も始まって、だんだんと学校で生活する時間も長くなってきています。いろいろなサポートを受けながら学校生活に慣れています。帰りは自分たちで帰っていますが、お世話をしてくれる上級生がいないため、自分たちでしっかりと歩いているようです。下校時には、大きな声で「さようなら」とあいさつをして帰っています。

新たな環境で戸惑うことが多いと思いますが、小さいながらも一つずつ乗り越えているのでしょう。頑張っている子どもたちの姿に励されます。

明日からのゴールデンウィーク。少しゆっくりして、4月の疲れをとってください。連休後半には、また学校生活を楽しめるように、学校が始まる心の準備もよろしくお願いいたします。

こんな子どもの姿がありました…

雨の日の昼休み。「子どもたちは何をして過ごすんだろう…」と、校内をウロウロしていた時に発見した姿です。



僕たち4年生だけど、他の学年のところを掃いて、叱られんやろうか…
→ なぜ叱られるの？ 逆に褒められます！

みんなが掃くなら、僕は靴並べをしようっと！
→ よく気が付きましたね！ このような視点をもっている子どもがいることに驚きました。

